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Abstract (en)
The device (7) has a baseplate (8) that is integrated to a fixed support, and a perforation unit (9) for forming an opening in a flexible cloth (2) for
dispersion of extinguishant through the flexible cloth when fire occurs. A perforating element (92) e.g. heating element such as heating cord, is
provided for burning and/or casting the flexible cloth for creating an opening. A dispersion unit (10) includes a retractable sprinkler type dispersion
head that is housed in the perforation unit. An independent claim is also included for a false ceiling comprising a fire -extinguishing device.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un dispositif d'extinction d'incendie (7) de type dispersion de produits extincteurs destiné à être intégré à l'arrière d'une
fausse-paroi (1) comprenant une nappe souple (2), ledit dispositif d'extinction d'incendie (7) comportant un moyen de dispersion (10), au moins une
embase (8) apte à être solidarisée à un support fixe et au moins un moyen de perforation (9) apte à former au moins un orifice dans la nappe souple
(2) pour permettre la dispersion des produits extincteurs au travers de ladite nappe souple (2) lorsqu'un incendie survient, le moyen de perforation
(9) comportant un corps (91) et un élément perforant (92) disposé à l'extrémité libre dudit corps (91), ledit dispositif d'extinction d'incendie (7) étant
remarquable en ce que l'élément perforant (92) est au moins un élément chauffant agencé pour faire fondre et/ou brûler la nappe souple (2) afin
de créer au moins ledit orifice. L'invention concerne également une fausse-paroi (1) comprenant une nappe souple (2) tendue remarquable en ce
qu'elle comporte un dispositif d'extinction d'incendie (7) selon l'invention.
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